
 光風台小学校 

 

 

○自分も他の人も大切にし、人とつながる児童の育成 

○自ら考え、伝え合いながら、学びを深める児童の育成 

めざす子ども像 

今の小学 1年生が成人する 2030年ごろには、人工知能（ＡＩ）が進化し、半数近くの

仕事が自動化されており、子どもたちの 65%は、今は存在していない職業に就くといわれ

ています。また、そのころには 3 人に１人が６５歳以上になり、働き手が全体の５８%ぐ

らいに減るそうです。そんな変化の激しい時代を生き抜く子どもたちに、どのような教育が

必要でしょうか？   

光風台小学校は、さまざまな状況の中、自分で考えたり、人とつながったりしながら、困

難を乗り越え、充実した豊かな人生を送っていける、心身ともに健やかでたくましい子ども

を育成したいと考えています。 

①②③のめざす子ども像は、私たちのめざす教育を、「仲間づくり」「頭づくり」「身体づくり」

の三つの視点で捉えたものです。この三つを、授業、学級活動、特別活動など学校生活のあら

ゆる活動を通して育んでいきますので、何とぞご支援、ご協力願います。 

 

めざす子どもの育成に向けて 

光風台小学校では、学校生活のあらゆる場面で、 

・自信を持ち、自身を大切だと思えるように、ほめる、認める機会をたくさんつくります。 

・お互いのよいところが認め合える機会をたくさんつくります。 

・子どもの成長を踏まえ、自分で考えて行動させる場面をたくさんつくります。 

・自分の考えや思いを伝えられるよう、子どもが表現する場面をたくさんつくります。 

・自らの身を守り、安全・安心な生活をするための知恵について考える場面をつくります。 

・学ぶことが楽しいと思えるような、達成感、充実感のある授業をめざします。 

＊今年度は学校活性化を推進するアクティブスクール事業の担当、松石洋子先生を中心に教職員一同で尽力いたし

ます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊能町ボランティアグループ虹の会様より、今年度も１年生に防犯ブ

ザーをいただきました。何も箱に入っていなかったのに、次にあけると

ブザーが出てくるマジックに、子どもたちは大喜び。使い方を説明して

もらった後は、順番にならしてみていました。 

毎日多くのボランティアの方に見守られて登下校していますが、防犯

ブザーをかばんにつけていただき、犯罪から身を守れるよう、ご家庭で

もお声かけをお願いいたします。 

 

2年間でしたが大変お世話になりました。

“健康第一”です。元気でお過ごしください。 

保健室 島田 康子 

平成 29（2017）年 

4 月号  NO.２ 

4 月 14 日 

①やさしい心をもち、仲良く助け合う子 ②よく考え、工夫する子 ③元気でたくましい子 

 

私が本校に着任したのは、20世紀 

の 1999年でした。それから 18年間もの間、 

お世話になりました。その内、担任したのは 

最初の２年間だけで、その後は理科、算数、 

社会を担当させていただきました。本当に長い 

間、ありがとうございました。      島 尚仁  

皆さん、新しい学年が始まり、 

今年はこんなことをがんばるぞ、あんなことをやってみ

たいなど、期待に胸をふくらませていることでしょう。学

校は頭づくり、身体づくり、仲間づくりを学びます。その

中で、私がいつも皆さんにお願いしてきたことを思い出

せますか？「人とつながり、人の気持ちのわかる子ど

も」「自分の大切さと共に他の人の大切さを認める子ど

も」と言いつづけてきましたね。これからも、仲間づくり

を大切にと願います。 

私はとなりの吉川小学校にいますので、また皆さん

に会うときがあると思います。その時は笑顔であいさつ

してくださいね。皆さん、お元気でさようなら。        

    松田 寿春    

 

光風台小学校が勤務の最後の学校に 

なりました。専科として子ども達と学習でき、 

楽しい日々を過ごさせていただきました。 

ありがとうございました。      多波見 寛子  

 

長い間お世話になった、なつかしい光風台 

小学校。 

開校当時からずっとすなおなかわいい子ばかり

です。応援しています。 

成相 洋子  畠 和子  

 

7年間でたくさんの 

子どもたちと出会い、パワーと元気を 

もらいました。ありがとうございました。 

保田 亜寿美 

 

光風台小学校の第一印象はとても元気！ 

きれいな歌声！笑顔です。一年間という短い 

間でしたが、ありがとうございました。 

   江川 典子  

 

わずか一年間の短い間でしたが、思い出 

深い一年間になりました。今でも子どもたちと 

過ごした一瞬一瞬が脳裏をよぎり、深く感動してし

まいます。今年度は東能勢小学校で新たな思い

出を作っていきます。一年間ありがとうございまし

た。                  月見里 充孝   

 

あっという間に過ぎた 1年間 

でした。短い間でしたが、楽しくさせて 

いただきました。ありがとうございました。 

上田 直子 


